

さんご荘

会員事業所



おじやまじます

今回は、相談所井本が「さんご荘」におじゃましてお話しを伺いました。

—開業して何年ですか?—
「もともとは漁をしがてら、宿泊を受けていました。現在の形になつてからは、今年で42年になります。」

—常連のお客様が

多いと伺っていますが—
「はい。埼玉や群馬、県内では横浜の方が多いです。」

—お店のモットーは?—

「『その人だけのおもてなし』です。趣味、お子様の名前、好き嫌いといった分かる限りのパーソナルデータを作成し、次回に活かしています。」

—今後はどのようなお店にしていきたいですか?—

「政所さん(地域活性化コンサルタント)が仰っていた、

『おもてなしの心』を大切にしたいです。誰もが大事なのは分かつていたが、様々な地域を見てきた方が仰っていた事に衝撃を受けました。常連

の方を大切にしつつ、サイクリングや、シーカヤックといった新しい城ヶ島の魅力を感じてくれる方々に対しての、『おもてなしの心』を体現していきたいと思います。」

—今後の城ヶ島の町おこしについて教えて下さい—

「城ヶ島は、人口、広さをとつても一つに纏まりやすいコミュニティです。水産、観光業だけでなく一般の島民の方々とも一緒に盛り上げていき、より良い城ヶ島を作りたいです。」

—・・・・・

現在城ヶ島では、水仙まつりを開催中です。島内に咲く60万株の水仙が見頃となっています。

*三浦市三崎町城ヶ島674

*TEL 046-881-4223

*宿泊料金 7,500円

